

Unser Schulfest, das ist lustig, unser Schulfest, das ist schön

sangen die Kinder zu Beginn unseres diesjährigen Schulfestes, dessen Beginn wie immer in der Turnhalle stattfand. Das Lied stimmte - wie auch der Tanz: „Wenn's Luftballons regnet und Konfetti schneit“ bestens auf die vielfältigen Aktionen und Leckereien ein, die uns auf dem Schulfest erwarteten.



Im Verlauf des Liedes erklang die Strophe: „Was uns heute hier erwartet, darauf freuen wir uns sehr“ - dieses Jahr nicht „Dosenwerfen, Grasski laufen und noch vieles andre mehr“, sondern unsere Kinder hatten Gelegenheit, bei der Hofer Polizei, der Feuerwehr und der DLRG an verschiedenen Stationen zu

basteln, zu spielen und zu üben.



Wer weiß, vielleicht ist ja bei dem einen oder der anderen schon ein Berufswunsch entfacht worden.



Natürlich durfte auch unser alljährliches Schülerkonzert nicht fehlen. 6 junge Pianisten stellten ihr Können vorbildlich unter Beweis:



Zwischendurch konnte man sich bei Kuchen, Kaffee, „Brotwerscht“, Döner, Slush-Eis und vielen leckeren Salaten und Getränken stärken und unterhalten:



Viel Freude hatten die Kinder, aber auch die Eltern und Lehrer mit der Fotobox und dem Henna:



Zum Abschluss unseres Schulfestes ließen wir wieder „Luftballons regnen“.



Der Wettergott meinte es auch gut mit uns, die Luftballons stiegen in die Luft, sie regneten nicht herunter. Vielen Dank an die vielen Helfer und wir freuen uns jetzt schon auf das Schulfest im nächsten Jahr.